

ter Personen eingehen", lau- | Die Polizei rät: Generell
nannte „Call-ID-Spoofing“ | sofort auflegen und auf

Geldbeträge transferiert | werden, so die Polizei.

versprochene Klarheit zu | schaffen.

WNv. 15.8.22

2500 Euro für neuen Schulungsraum

Bürgerstiftung hilft SVB beim Umbau

BÖSENSSELL. Der SV Bösensell hatte sich ein großes Ziel gesetzt, nämlich sein bisheriges Gebäude am Sportgelände im Kern zu sanieren und zu erweitern. Entsprechend einem Beschluss des Sender Gemeinderates betrug der Eigenanteil des Vereins an der Gesamtleistung 98 000 Euro. Darüber hinaus musste nach der Sanierung der Schulungs- und Aufenthaltsraum mit entsprechendem Mobiliar neu ausgestattet werden, welches wiederum Kosten in Höhe von circa 10 000 Euro verursachte, heißt es in einer Pressemitteilung.

Die Bürgerstiftung Senden unterstützte den SV Bösensell mit einer Spende in Höhe von 2500 Euro. Mit diesem Geld konnte ein großer Teil der Kosten für die Bestuhlung getragen werden, heißt es in der Mitteilung weiter.

Bei einem Besuch in Bösensell haben sich die Vertreter der Bürgerstiftung Senden das mit ihrer Unterstützung neu angeschaffte Mobiliar im Schulungsraum angeschaut.



Trafen sich im Schulungsraum des SV Bösensell (v.l.): Jürgen Leifken (Vorsitzender der Fußballabteilung), Heiner Haverkamp (Vorsitzender Stiftungsrat der Bürgerstiftung), Berthold Görtz (Kassierer Fußballabteilung), Karl-Heinz Walpurgis (Vorsitzender der Bürgerstiftung) und Tobias Große Kintrup (Vorsitzender des SV Bösensell).

Foto: Bürgerstiftung

Gemeinde dankt Ehrenamtlichem für ihr Engagement bei Unterhaltung und Beschuldigung